

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AT/0034/2013

Beratung im **Stadtrat** am **02.05.2013**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Straßenbenennung

Stellungnahme:

Der „Arbeitskreis Straßenbenennungen“ hat sich in seiner Sitzung am 23.04.2013 mit dem Antrag der FBG Fraktion, den 2012 geschaffenen Verbindungsweg in der Altstadt zwischen Münzstraße und Gemüsegrasse nach dem ehemaligen Oberbürgermeister und Ehrenbürger Willi Hörter zu benennen, eingehend beschäftigt und lehnt diesen ab.

Der Arbeitskreis kommt in seinen Beratungen zu dem Ergebnis, dass der Vorschlag, eine Straße in der Altstadt nach dem ehemaligen Oberbürgermeister und Ehrenbürger Willi Hörter zu benennen, grundsätzlich zu befürworten ist, jedoch sei ein Verbindungsweg für eine solche Ehrung nicht geeignet.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, den neu geschaffenen Verbindungsweg nicht nach dem ehemaligen Oberbürgermeister Willi Hörter zu benennen, da die Bedeutung des Weges dem Namen Willi Hörter nicht gerecht wird.

Die Verwaltung wird prüfen, welche Straße oder Wegefläche geeignet ist, den Namen des ehemaligen Oberbürgermeisters Willi Hörter zu tragen.